

El Indecopi capacita a productores de madera sobre el registro de marcas colectivas

- ✓ **Para apoyar la reactivación económica y fortalecer la descentralización del país.**

La Oficina Regional del Indecopi en Ucayali promueve entre los productores de la región el uso de las marcas colectivas con el fin de otorgar valor agregado y competitividad a los emprendimientos, pequeñas y medianas empresas, en línea de la política institucional de contribuir con la reactivación económica de las regiones y la descentralización del país.

En ese sentido, y con el objetivo de atender las inquietudes de los miembros de la Asociación de Industriales de la Madera de Padre Abad, se organizó un taller para orientar a los productores en el registro de sus marcas colectivas.

La capacitación estuvo a cargo de Katherine Rutti Roldán, especialista del Centro de Desarrollo de la Propiedad Intelectual (CEPI) de la oficina regional de la institución, quien detalló los procesos para el registro de marcas colectivas y el uso de la Gaceta Electrónica de Propiedad Industrial, herramienta que permite la publicación de las solicitudes de registros de marcas de manera gratuita.

Gracias a esta capacitación, la referida asociación dio el primer paso para el registro de su marca colectiva, al buscar el apoyo y orientación de los colaboradores del Indecopi. Antes, esta organización se dedicaba al cultivo de la hoja de coca, pero con ayuda del Estado ha logrado crear con éxito una zona industrial maderera en sus terrenos.

En dicha capacitación participaron, además del jefe de la Oficina Regional de Ucayali, Jorge Correa, representantes de la Dirección Forestal y de Fauna Silvestre de Ucayali, quienes también resolvieron las inquietudes de los asistentes sobre sus competencias.

Pucallpa, 21 de diciembre de 2021